

A través de **DIACONÍA**, la Federación protestante impulsa una campaña solidaria a favor de las víctimas del terremoto en Ecuador.



(FEREDE, 22/04/2016) Diakonía acaba de anunciar [en su página web](#) una **campaña de ayuda solidaria** a favor de las víctimas del trágico terremoto en Ecuador, que ha causado casi 600 muertos, más de 5.000 heridos y 163 desaparecidos, además de cuantiosos daños materiales.

Según informa Diakonía, los fondos que recauden a través de esta campaña solidaria serán destinados a **“la provisión de agua potable, alimentos no perecederos, pañales desechables para niños, colchones, sábanas y mantas** ; ya que muchísimas familias están durmiendo en la intemperie, así como materiales y medicamentos para primeros auxilios”, que es donde se centran ahora mismo las necesidades básicas más urgentes.



FEDERACIÓN DE ENTIDADES RELIGIOSAS EVANGÉLICAS DE ESPAÑA

ASUNTO: TERREMOTO EN ECUADOR

Madrid, lunes 18 de abril de 2016.-

CONFRATERNIDAD EVANGÉLICA ECUATORIANA

Junta Directiva.

Muy amados hermanos:

Desde la distancia geográfica, pero en la cercanía afectiva y espiritual que nos une en Cristo, deseamos expresarles a ustedes --y a través de ustedes a todos los hermanos, iglesias, así como al pueblo ecuatoriano en su conjunto--, la solidaridad, el cariño y las más sentidas condolencias del pueblo evangélico español representado por la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

Reciban en esta hora de tristeza y lágrimas, por tantas y tan dolorosas pérdidas humanas, la compañía de nuestras oraciones, con nuestra disposición a prestarles cualquier ayuda que esté a nuestro alcance y que consideren oportuna.

Rogamos que el amor, la gracia y el poder del Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, sean su fortaleza y consuelo en esta hora, con la esperanza de que vuestra fe, "mucho más preciosa que el oro", se verá reforzada en el Señor en medio de esta dolorosa prueba, y que el testimonio de la iglesia ecuatoriana brillará aún más para consolación, bendición, paz y prosperidad de todo el pueblo ecuatoriano.

Con amor en Cristo,

Daniel Rodríguez Ramos
Presidente

Mariano Blázquez Burgo
Secretario Ejecutivo

Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España – c/ Pablo Serrano 9 (posterior)
Tlf. 91 381 04 02 | e-mail: info@ferede.org

La carta enviada por FEREDE

La iniciativa ha sido fácil de articular debido a las fluidas relaciones fraternas que existen entre la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)) y la [Confraternidad Evangélica Ecuatoriana \(CEE\)](#) , ambas entidades integradas en la [Alianza Evangélica Latina \(AEL\)](#) .

Tras el trágico suceso, FEREDE envió [una carta](#) a la CEE expresando las condolencias y la

solidaridad del pueblo evangélico español hacia el pueblo ecuatoriano, “con nuestra disposición a prestarles cualquier ayuda que esté a nuestro alcance y que consideren oportuna”.

En respuesta a dicha carta, el presidente de la CEE, la entidad evangélica más representativa del país andino, pastor [Estuardo López, escribió a FEREDE con agradecimiento](#) y explicando cuáles eran **la s necesidades más urgentes de la población, especialmente en algunas localidades como Pedernales y la ciudad de Manta, donde se cuentan el mayor número de víctimas mortales**

Tras esa respuesta y, de forma inmediata, FEREDE pidió a Diaconía, la entidad que coordina la acción social de las iglesias y entidades evangélicas que integran la Federación, que impulsara y coordinara, **en colaboración con la Confraternidad Evangélica Ecuatoriana, una campaña de ayuda solidaria** dirigida a las iglesias y entidades evangélicas de España, **destinada a paliar las necesidades básicas de la población ecuatoriana en algunas de las ciudades y localidades más afectadas por el seísmo**

AYUDA A ECUADOR

*Titular de la cuenta en la Caixa: **Diaconía***

Nº de cuenta: ES73 2100 4750 56 0200012512

LA CAIXA 2100 4750 56 0200012512

Para transferencias internacionales BIC (SWIFT SYSTEM)-CAIXESBBXXX

Más información: <http://www.diaconia.es/solidaridad-con-ecuador/>

CARTA DE LA CONFRATERNIDAD EVANGÉLICA ECUATORIANA

Quito, 19 de abril de 2016.-

Apreciados hermanos:

Agradecemos de todo corazón por su solidaridad a favor de las personas que sufren y han sido afectadas.

Esperamos que nos acompañen con sus oraciones para que podamos ser efectivos para canalizar la ayuda.

En estos momentos la ayuda inmediata para los miles de sobrevivientes que han perdido a sus familiares.

Como Confraternidad Evangélica Ecuatoriana, tenemos ubicadas familias que están alrededor de Pedernales.

En la ciudad de Manta una iglesia está atendiendo a varias familias que han perdido a sus familiares, les están ofreciendo apoyo.

Reiterando nuestro agradecimiento por su amor y solidaridad, esperamos que Dios les guíe a conseguir la ayuda que necesitan.

En el amor de Cristo,

Pr. Estuardo López L.

Presidente

Confraternidad Evangélica Ecuatoriana

Fuente: FEREDE, DIACONÍA, Actualidad Evangélica